

Veranstaltungen 2009

(geschrieben am 25.07.2009 von Martin B.)

Der Snookerclub Hagen gibt bekannt :

OFFENE HAGENER STADTMEISTERSCHAFT

Hallo

Zusammen,

am letzten Wochenende fand wie jedes Jahr die Offene Hagener Stadtmeisterschaft 2009 statt. Es sind insgesamt 14 Teilnehmer angetreten obwohl erstmal 16 gemeldet waren. Kevin konnte aufgrund einer Verletzung nicht teilnehmen und Rouven war beruflich verhindert. Mit 14 Teilnehmer fand die Stadtmeisterschaft in einem einfachen KO-System, da 2 Teilnehmer Samstag nur bis 18:00 verfügbar waren und somit ein Gruppensystem zeitlich problematisch gewesen wäre. Es wurde best of 5 gespielt. Yvonne Kampmann verbesserte in ihrer ersten Begegnung ihr pers. HB auf 49 und war Anwärterin auf den HB-Pokal, bis Uwe Pallasch im Viertelfinale ein 52-HB aufgestellt hat. Das Viertelfinale; S.Klemz gegen T.Rautenberg ging mit 3:2 an T.Rautenberg. Ein Neuankömmling in der Snookerszene und ein Profi im Pool, **Diana Stateczny** setzte sich gegen Adi Prasertnoo mit einem 3:1 klar durch. Am Sonntag fanden die Halbfinal- und die Finalspiele. Hier setzte sich Fabian Grube gegen **Diana** nach einem sehr spannenden Spiel mit 3:2 durch. Genauso eng war die Partie U.Pallasch gegen T.Rautenberg, die mit 3:2 an Uwe gegangen ist. Somit waren die Gegner der Finalspiele klar. Das Spiel um den 3 Platz ging mit 3:1 an T. Rautenberg (Stadtmeister 2008) während das Spiel um den ersten Platz mit einem klaren Sieg 3:0 durch F. Grube entschieden wurde. In dieser letzten Partie stellte F. Grube ein neues HB mit 69 auf.

An dieser Stelle möchte ich mich im Namen des Snookerclubs Hagen bei allen Teilnehmern bedanken und hoffe, Euch alle bei unserer nächsten Stadtmeisterschaft begrüßen zu dürfen.

Einen besonderen Dank möchte ich Michael Häfele und Hans-Gerd Nacke

aussprechen, die mir unermüdlich an der Planung und Durchführung dieser Stadtmeisterschaft geholfen haben !!!

Grüsse aus Hagen

Martin Byczek